
INDICAÇÃO Nº 007161/2021

Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja
formulado um Apelo ao Exmo. Sr. Paulo Câmara, Governador de Pernambuco, ao Exmo. Sr.
José Neto, Secretário da Casa Civil, à Exma. Sra. Fernandha Batista Lafayette, Secretária de
Infraestrutura e Recursos Hídricos e ao Ilmo Sr. Maurício Canuto, Diretor Presidente do
Departamento de Estrada e Rodagens - DER, no sentido de viabilizar a elaboração e execução
dos projetos básico e executivo de implantação da pavimentação asfáltica das VPEs 187 e 189
, a primeira com trecho de 28km, da entrada da PE-160 (Santa Cruz do Capibaribe) até a
comunidade de Gamelinha no distrito do Pará, e a segunda com trecho de 6km, iniciando na
entrada da VPE-187 até Pindurão, na divisa de Pernambuco com a Paraíba.

Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento

Fábio Aragão, Prefeito de Santa Cruz do Capibaribe; Helinho Aragão, Vice-prefeito de Santa
Cruz do Capibaribe; Nêga, Vereadora de Santa Cruz do Capibaribe; Demir da Saúde,
Vereador de Santa Cruz do Capibaribe; Caetano Motos, Vereador de Santa Cruz do
Capibaribe; Augusto Maia, Vereador de Santa Cruz do Capibaribe; Irmão Soares, Vereador de
Santa Cruz do Capibaribe; Jessyca Cavalcanti, Vereadora de Santa Cruz do Capibaribe; Capile
da Palestina, Vereador de Santa Cruz do Capibaribe; Emanuel Ramos, Vereador de Santa Cruz
do Capibaribe; Zezin Buxin, Vereador de Santa Cruz do Capibaribe; Ze Boi, Vereador de
Santa Cruz do Capibaribe; Gilson Julião, Vereador de Santa Cruz do Capibaribe; Zeba,
Vereador de Santa Cruz do Capibaribe; José Carlos da Silva ( Carlinhos da Cohab), Vereador
de Santa Cruz do Capibaribe; Nego Ze, Vereador de Santa Cruz do Capibaribe; Flávio Pontes,
Vereador de Santa Cruz do Capibaribe; Vando da Sertec, Vereador de Santa Cruz do
Capibaribe; Nailson Ramos, Vereador de Santa Cruz do Capibaribe; Rádio Santa Cruz FM -
98,5, Diretor; Rádio Comunidade FM, Diretor; Rádio Vale FM, Diretor; Agreste Noticias,
Diretor; José Gomes Filho, Sindico Moda Center Santa Cruz; Bruno Bezerra, Pres. CDL
Santa Cruz do Capibaribe; Cíntia Valéria Barbosa da Silva, Presidente da ASCAP -
Associação Empresarial de Santa Cruz do Capibaribe; Paulo Nascimento, Presidente da
ASCONT - Associação Santacruzense de Contabilista.

Justificativa

O município de Santa Cruz do Capibaribe é uma das cidades-chave do Polo de Confecções do
agreste. De notável importância regional e nacional, a cidade a atrai semanalmente um vultoso
fluxo de pessoas vindas de outras cidades e estados, dispostas a atender ao dia da Feira de
Confecções.

Muitas dessas pessoas vêm do Estado da Paraíba, em razão da proximidade com a região do
Polo de Confecções, mas encontram dificuldades no acesso à cidade, uma vez que as estradas
vicinais que interligam as cidades de Santa Cruz do Capibaribe e Barra de São Miguel não
possuem pavimentação asfáltica.

Diante da situação exposta, a presente indicação visa solicitar a elaboração e



execução dos projetos básico e executivo de implantação da pavimentação asfáltica das VPEs
187 e 189. Essas VPEs estão em uma posição estratégica para o desenvolvimento da região: a
primeira com trecho de 28km, da entrada da PE-160 (Santa Cruz do Capibaribe) até
a comunidade de Gamelinha no distrito do Pará, e a segunda com trecho de 6km, iniciando na
entrada da VPE-187 até Pindurão, na divisa de Pernambuco com a Paraíba.

A implantação da pavimentação asfáltica irá melhorar a trafegabilidade entre o município de
Santa Cruz do Capibaribe e o Estado da Paraíba, conectando também os distritos
circunvizinhos. O desenvolvimento da interligação entre o Pólo de Confecções e a região do
Cariri Paraibano servirá para encurtar o tempo e os riscos de deslocamento, facilitando assim
o escoamento da produção entre as duas regiões

Face à relevância da qual se reveste o nosso pleito, é que estamos nos dirigindo aos nossos
Ilustres Pares desta Casa, para solicitar a melhor das acolhidas, para que esta proposição seja
unanimemente aprovada e atendida na esfera governamental.

Sala das Reuniões, em 16 de Agosto de 2021.

DIOGO MORAES
Deputado


